

El Regalo de Amor

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

Tema: Hemos recibido el mayor regalo de todos, el regalo del amor de Dios.

Objeto: Dos paquetes: un regalo preciosamente empacado y otro empacado en papel de estraza (color marrón y sin adornos).

Escritura: Entonces dijo María: "Mi alma glorifica al Señor, y mi espíritu se regocija en Dios mi Salvador, porque se ha dignado fijarse en su humilde sierva. Desde ahora me llamarán dichosa todas las generaciones, porque el Poderoso ha hecho grandes cosas por mí. ¡Santo es su nombre!" (Lucas 1: 46-49 – NVI)

Una de mis películas favoritas es "The Sound of Music" (El sonido de la música). Es esa película aparece una canción llamada "My Favorite Things" (Mis cosas favoritas). Algunos de ustedes pueden haber visto la película y pueden saber esa canción. De ser así, recordarán que el personaje llamado María es la que canta acerca de sus "cosas favoritas". Una de las cosas que ella menciona en esa canción es los paquetes envueltos en papel estraza o manila amarrados con cordón. Un paquete parecido a este que estoy aguantando. (Preséntele el paquete empacado con papel estraza a los niños).

Estamos muy cerca del Día de Navidad y me imagino que habrá muchos regalos debajo del árbol en sus casas. Estoy seguro que los paquetes que se encuentran debajo del árbol están envueltos en un precioso papel como el de este paquete. (Enséñele el paquete bellamente envuelto a los niños). Si hubiese un paquete debajo del árbol envuelto en papel de estraza y amarrado con un cordón entre otros regalos envueltos con papel bonito y bellas cintas y lazos, y si ese paquete tuviera tu nombre en él, ¿abrirías ese paquete antes que los demás? No creo que lo hicieras. Después de todo, un regalo se supone que venga envuelto en un precioso papel, ¿no es así?

Sabes, creo que por eso es que muchas personas no gozan del regalo que Dios les envió. El regalo de Dios no vino envuelto en una bella envoltura. Dios envió a Jesús, su único Hijo, y nos lo dió como Su regalo a nosotros. La madre de Jesús era una joven virgen, su padre terrenal era un carpintero pobre, no nació en una palacio precioso, nació en un pesebre. No era una envoltura bonita, ¿no es cierto? Pero, ¿sabes qué? Fué el más grande regalo que el mundo haya conocido. Fué el regalo de la salvación y ¡tenía tu nombre en él, y el tuyo, y el tuyo, y el mío!

La Biblia nos dice que cuando María supo que ella había sido escogida para ser la persona que traería al mundo este precioso regalo de Dios, ella se llenó de gozo. Cantó una canción glorificando a Dios por haberla escogido.

"...porque el Poderoso ha hecho grandes cosas por mí".

Bueno, el Poderoso ha hecho grandes cosas por nosotros también. Él nos ha enviado el regalo de su amor, pero algunas personas están tan ocupadas desenvolviendo los paquetes bellamente envueltos por este mundo, que se pierden el más grande de los regalos...Tal vez porque viene envuelto en papel de estraza y amarrado con una cuerda.

Hoy encenderemos la vela del amor. Nos recuerda el mayor de los regalos que hemos recibido, el regalo de amor, de nuestro Padre Celestial.

Querido Padre, te damos gracias por el gran amor que nos has demostrado al enviarnos a tu único hijo para ser nuestro Salvador. Amén.